第1486回 例 会 (平成30年5月11日)

本日のプログラム 青少年奉仕月間に因んで 吉岡孝恭委員長卓話

前例会の記録 (第1485回 平成30年4月27日)

会員数 41名

・出席者・出席率・出席率85・00%

ケ席者 6名 越智 池田孝 岡原 高橋 松田 吉岡の諸君

出席免除者1名(田淵純雄会員)

4月13日メーキャップ後の出席率 92・50%を95・00%に補正

4月9日倉敷東 RCへ、恵谷龍二君

・ゲスト な し ・ビジター な し

・会長報告 本日は、国際ロータリー創立113年と64日に当たり、笠岡東ロータリークラブは 創立31年と134日に当たります。

4月22日、マリンクラブ同好会の行事である「釣り堀大会」が兵庫県の家島にて開催され、6名の 方が参加されました。

4月25日、次年度プログラム委員会が開催されました。

4月26日、会員増強委員会が開催されました。

幹事報告 ロータリーの友事務所より、「ロータリーの友」購読数についてご案内がありました。 次年度佐野ガバナー補佐様より、クラブ協議会訪問スケジュールを頂いております。当クラブは、 8月3日(金)10:00~12:00で、随行者は津高 篤様の予定です。

ハーモニーネット未来(笠岡子ども劇場)より、創立 30 周年記念祝賀会のお礼と、次年度後援申請のお願いが参っております。

・委員会報告 な し

配 布 週 報 ガバナー月信・食 事 とんかつ定食

## 〇スマイル

石田官義君 日曜日にマリンクラブで釣り堀に行きました。週報に写真を載せて頂きました。

新井善久君 マリンクラブの皆様大漁でご苦労様でした。

三宅達夫君 マリンクラブ釣り大会で3位賞品を頂きました。

山本茂雅君 マリンクラブ釣り大会に参加させて頂きました。楽しかったです。感謝します。

|河田恭志君 マリンクラブ釣り大会総合優勝しました。9匹 70㎝会長に往復運転して頂きました。

池田周二君 先日の日曜日の海洋釣り堀は天気も良くて楽しかったです。

工藤一郎君 マリンクラブの釣り大会に参加して30年ぶりに釣りを楽しみました。

金子洋方君 青少年健全育成に寄付させて頂きます。スマイル会は会長として宜しくお願いします。

原田俊三君 スマイル会遠征ゴルフ官しくお願い致します。

奥野千秋君 池田孝会員の病気回復を願って!

福嶋啓祐君 9/30 に開催する岡山地域包括ケアシステム学会第 3 回学術大会大会長を拝命しまし

た。皆様ご支援ご協力を宜しくお願いします。

佐藤林平君 本日卓話をさせて頂きます。

高田愼也君 栄進会というコンペで本年初めて70台が出ました。

恵谷龍二君 遅刻しました。 椋梨孝章,小川隆則,山本雅夫,狩屋幸治君 早退させて頂きます。

スマイル 32,000円

## ●プログラム 佐藤林平会員卓話

私は先輩の国定謙作先生(現ガバナー補佐)が突然訪問され、半ば自動的に創立会員として入会させられました。記念すべき創立総会当日はパチンコへ行き欠席しました。完全な欠格会員でした。初代会長は故坂本様幹事は光井先生でした。連続2期務めあげられました。この頃がクラブの最も大変な時期でした。当時は全員が新入会員です。私はロータリー情報委員長を仰せつかりました。現在はパスト会長が務めますが突然の事で戸惑いました。手続要覧を読んでも、上手く会員にお伝えする事が出来ませんでした。その頃、笠岡クラブの故酒井壽パストガバナーが毎週例会に来て下さりご指導を受けました。一方で炉端会議は頻回に実施されました。手続要覧持ち寄って、真面目に勉強はしていましたが殆ど右から左でした。先日、牧野次期幹事が地区協報告の際「炉端会議を行い勉強しましょう。」と仰っていました。とても良い事です。「ロータリー」と「ライオンズ」との違いについてですが、ロータリークラブでは、奉仕団体ではなく奉仕する人間を育てる所、ライオンズクラブでは、クラブ自体が奉仕団体で、そこで奉仕活動をするため、一般的には目立ち、理解しやすいです。ロータリークラブでは、奉仕しようとする人のための言わば養成所であり、例会は研修の場です。「どういう人間になって奉仕活動をするか」意識のレベルアップを図り、慈愛の心、善意の気持ちを鼓舞する「場」なのです。

会員増強についてですが、「量か質か」をよく問われます。私は「質」に決まっていると確信しています。 「質」というのは社会的地位、職種、財力、権力等を言うのではなく、その人が心の内に慈愛の種、善意 の種を持ち合わせているかどうかなのです。ですから、増強に当たってはここの所を見極める必要がありま す。質の追究により量の追究を凌駕出来るはずです。

地区協での報告などで感じたのは、ロータリーは難しいとの発言が多かったことです。ここで申し上げておきたい事があります。結論はロータリーは決して難しいものではないという事です。例えば何か奉仕プランを立案し実行に移す時、ロータリーの規約、規定、制約、制限など(マニュアル的なもの)の必要箇所をピックアップすればよい。(辞書を引く感覚で)先立ってマニュアル全体を理解、覚えようとするからロータリーは難しいという事になっているのでは・・・。そんなもの理解して覚えたりしても奉仕に関しては、屁の突っ張りにもなりません。しかしロータリーには難しいものが一つあります。それは己の内にある慈愛の心、善意の気持ちの種を如何に芳しい木に育てていくかなのです。そこで登場するのが例会の魅力、親睦の魅力、ロータリー仲間の魅力です。いずれも種が成長する手助けをしてくれるはずです。考えてみるとロータリーは「奉仕」と言う言葉が踊っていますが、実はそうではなく殆どが各個人の為にあり、その発露として奉仕活動があるように思えます。

## 次週以降のプログラム&行事予定

5 / 1 3 (日) 地区会員増強 R-財団合同セミナー 13:00~15:10 ホテルグランビア岡山

西江道也会員ホールインワン記念コンペ 7:50 スタート 瀬戸内海ゴルフ倶楽部

5/17(木) ソロプチ笠岡チャリティーゴルフ大会 7:35スタート 笠岡カントリー倶楽部

5/18(金) 第3例会 会員増強 R-財団合同セミナー報告

5/19(土) ライラ 13:00~16:00 岡山県天神文化プラザ

5/25(金) 第4例会 「クルージングの話」 奥野千秋会員卓話